

「校長室」 通信

第14号

都城市立姫城中学校だより

令和2年12月7日（月） 文責：校長 永山博一

文化活動表彰 おめでとうございます

11月27日（金）に表彰集会を行いました。本来ならば全校集会で表彰するべきですが、コロナ対策で全校集会が困難なため、対象者を集めて行いました。

スポーツ関係は以前紹介しましたので、今回は、文化活動（読書感想文・ポスター・デザイン・絵画）において、各種賞状を頂きましたので紹介いたします。



表彰集会（多目的室）

●宮崎県読書感想文コンクール

○1席 1年 児玉菜緒さん

○入選 2年 福丸 楓さん

●第66回 青少年読書感想文コンクール

○入賞 2年 福丸 楓さん 1年 児玉菜緒さん

○入選 1年：内山 心さん 三川耕平さん

2年：蔵満愛結さん 工藤菜生さん

3年：岩元明希さん 山下幸穂さん

3年：藤田康太朗さん

●第6回薬物乱用防止ポスター展

○佳作 1年 西川 天さん

●県中学生デザイン・絵画グランプリ

○芸術学科賞 3年 田中綾七さん

○青木画材店賞 3年 相葉夢理愛さん

3年 浦川眞羽さん 3年 松山天乃さん



クリスマス・デコレーション

姫城中玄関に、曾於高校に通学している先輩から かわいいクリスマス用の寄せ植えを頂きました。ありがとうございます。

もうすぐクリスマスですね。皆さん是非見て下さい。

1年生向け 『性教育講話』 実施

11月30日（月）に宮崎県助産師会の上原えりこさんによる『性教育講演会』を実施しました。内容は、



講師：助産師（上原えりこ様）

命の大切さに係わる、妊娠から出産までの胎児の映像や模型を使ってのお話でした。また、中学1年生頃の「第2次性徴」として、身体や心の変化のこと。さらにLGBTについても分かりやすく生徒に

お話頂きました。

性に関する正しい知識や情報は、将来にわたり大変大切なことです。ネットや雑誌等の情報があふれる中で、誤った情報に惑わされないようにしましょう。

今後、2年生、3年生を対象にして、成長段階に応じた内容で性教育を実施していきます。

新生徒会役員 任命式

12月7日（月）に新生徒会役員任命式を行いました。3年生から2年生、1年生にバトンが引き継がれました。姫城中のさらなる進化に期待しています。役員だけでなく全生徒が生徒会の一員です。

生徒会長 松葉佐亜美さん

副会長 平野最音さん 福丸 楓さん

書記 前田将貴さん 川畑菜月さん（1年）

会計 東郷紫苑さん（1年）

校長の独り言 「12月は人権週間」

12月4日～10日までを人権週間として、テレビ・新聞・各地で人権について考える報道やイベントが開催されます。今年はコロナ禍の中、縮小もあるでしょう。これは、国際連合が1950年世界人権宣言が採択された日である12月10日を「人権デー」と定めたことに由来する週間です。日本は現在戦争のない平和な国ですが、世界中のいたるところで内戦や戦争状態、テロリストの被害にあっている国があります。教育を受けたい、学びたくてもできない子どもたちが世界中にはたくさんいます。テストは大変ですが、当たり前勉強やスポーツができるこの日本にいることを感謝するとともに、世界情勢を知り、考え、見る目も磨く必要があります。性教育も人権教育の一環です。LGBT等、男女2つという考え方でないということ。そして何より「自分の命・人の命を大切にすること」が人権の基本ではないかと思います。先日、宮崎県では自殺者が増えているという報道がありました。グローバルな視点で新聞やニュースを見て人権について考えてみると成長につながりますよ。